

## **Peringati Tahun Baru Islam, STAI Al Gazali Barru Gelar Dzikir, Jalan Santai dan Donor Darah**

**Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.BERSUARA.ID](http://BARRU.BERSUARA.ID)**

Jul 20, 2023 - 06:38



BARRU- Dalam rangka memperingati tahun baru Islam 1 Muharram 1445 Hijriah Senat Mahasiswa STAI Al Gazali Barru bekerja sama dengan Komisariat PMII STAI Al Gazali Barru dan Himpunan Mahasiswa Jurusan STAI Al Gazali Barru melaksanakan kegiatan Dzikir, Jalan Santai dan Donor Darah.

Kegiatan Dzikir dilaksanakan di aula kampus STAI Al Gazali pada Selasa malam 18 Juli 2023 dan tausiyah dibawakan langsung oleh Al Ustaz Dr. Muhaemin S. Sy. M. Sos., selaku Waket 1 STAI Al Gazali Barru yang dihadiri oleh Dosen, alumni dan Mahasiswa STAI Al Gazali Barru.

Panitia kegiatan Supriadi mengatakan, kegiatan ini tentunya sangat memberikan

kesan positif, pertama sebagai generasi milenial, dengan adanya kegiatan ini bisa aktif pada kegiatan yang positif, kedua Ilmu yang disampaikan oleh guru pada saat tausyah sangat bermanfaat.



"Menurut saya sangat dibutuhkan sebagai generasi penerus bangsa bahwa untuk merawat dan menjaga negeri ini haruslah dilandasi dengan iman dan taqwa. Dan Saya bersyukur kegiatan dzikir ini berjalan dengan lancar seperti yang diharapkan teman-teman panitia, semoga tahun berikutnya lebih baik lagi, Aamiin", kata Supriadi.

Kemudian pada Rabu 19 juli 2023 atau tepatnya 1 Muharram 1445 Hijriah, kegiatan jalan santai dan donor darah berlangsung dengan meriah dan memuaskan. Berkat antusiasisme masyarakat setempat, tamu undangan, dosen dan mahasiswa STAI Al Gazali Barru.

Rasa syukur tak luput diucapkan oleh seluruh panitia karena pelaksanaan semua kegiatan berjalan dengan lancar dan sesuai dengan harapan.

"Pada kegiatan jalan santai hari ini menurut saya ini Merupakan wadah untuk membangun silaturahmi antar umat, Saya mengambil pelajaran bahwa ternyata islam itu indah jika kita bersatu dan selalu menjaga kebersamaan. Semoga Allah meridhoi apa yg telah kita laksanakan", imbuh Supriadi

(Ahkam)